

# *John Kerry rentre à Washington après avoir assisté à La Havane à l'ouverture de l'ambassade étasunienne*

---



La Havane, 15 août, (RHC).- Le Secrétaire d'État, John Kerry est rentré dans son pays après une visite à Cuba pour assister à la cérémonie d'ouverture officielle de l'ambassade des États-Unis à La Havane.

Son séjour dans la capitale cubaine a duré à peine 10 heures au cours desquelles il a accompli un agenda serré qui a inclus à part la cérémonie, des conversations officielles à huit clos avec le ministre cubain des Affaires étrangères, une conférence de presse au terme de celles-ci et un parcours dans la partie historique de la ville, en compagnie de l'historien de La Havane, Eusebio Leal et une visite à la maison d'Ernest Hemingway.



**Radio Habana Cuba**